



DM, CANA CHAPETÓN

09/11/2023

Junta Municipal de Cana Chapetón realiza con éxito Asambleas Comunitarias para el Presupuesto Participativo 2024



Junta Distrital Cana Chapetón
Guayubín, Montecristi, R.D

CALENDARIO DE ASAMBLEAS PARTICIPATIVAS
PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

Sector	Lugar	Fecha / hora
Cana Chapetón	Discoteca "El palacio" Donde omar	10/11/2023 4:00pm
Cerro Gordo Arriba, Cerro Gordo Abajo, La yaguita	UNAP	11/11/2023 9:00am
Río viejo, La reforma	Club "Los parceleros" la reforma	11/11/2023 3:00pm
La peña	Cafetería pla	11/11/2023 9:00pm
La caída, Barrio nuevo	Asociación de ayuda mutua	12/11/2023 9:00am
Piñeto, Cercadillo	Centro de madre gibeto	12/11/2023 3:00pm



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -La Junta Municipal de Cana Chapetón se complace en informar sobre el desarrollo exitoso de una serie de asambleas comunitarias celebradas en diversas localidades del distrito.

Estas asambleas tuvieron como objetivo central, involucrar a los ciudadanos en el proceso del Presupuesto Participativo para el año 2024, promoviendo la colaboración activa y la toma de decisiones conjunta.

Los residentes de Cana Chapetón, Cerro Gordo Arriba y Abajo, La Yagüita, Río Viejo, La Reforma, La Peña, La Caída, Piloto y Cercadillo, se unieron en gran número a estas asambleas, aportando ideas y expresando sus necesidades y prioridades para el próximo año. Las mismas fueron organizadas con día y hora exacta, dadas a conocer al público en general con anticipación. Iniciando el viernes 10 de noviembre en el referido Distrito Municipal, y culminando el 12 del presente año.

En cada sector presentaron sus propuestas, de igual forma la Junta Municipal compartió propuestas iniciales de proyectos para el presupuesto del 2024, generando un diálogo abierto sobre la distribución de recursos y las áreas que requieren atención.

En cada una de las asambleas realizadas estuvieron presentes; la alcaldesa del referido Distrito Municipal, Licda. Ketty Rodríguez, Vice-Alcalde, Sr. Ambrosio Peralta, el vocal, Rolfy Castellanos, Sandro, Licdo. Felipe Cruz, asesor jurídico Licda. Zaira Colón, tesorera y la Licda. Jaira Núñez, secretaria de la Junta de Vocales.

La importancia del Presupuesto Participativo, fue explicada por el asesor administrativo y financiero de la referida Junta, Licdo. Sandro Germosén, quien mantuvo por varios minutos un diálogo ameno con los participantes. Así mismo la intervención de la alcaldesa, sus acertadas y muy respetuosas palabras.

El Presupuesto Participativo subraya el compromiso de la Junta Municipal con la transparencia y la toma de decisiones inclusiva. Proporciona a los ciudadanos la oportunidad de desempeñar un papel activo en la planificación y ejecución de proyectos que impactarán directamente en sus comunidades.

El ayuntamiento, se compromete a procesar la información recopilada durante estas asambleas y utilizarla como base para la formulación del presupuesto final del año 2024. Este proceso refleja el firme compromiso de la administración con las necesidades y aspiraciones de la comunidad. De igual forma, cumplir

con la transparencia y la participación ciudadana y espera continuar trabajando de la mano con la comunidad en futuras iniciativas para el beneficio colectivo.

Las autoridades de la Junta Municipal, agradecieron sinceramente a todos los participantes de las distintas asambleas, por su contribución valiosa. La colaboración continua entre la administración y la comunidad es esencial para el desarrollo sostenible y la construcción de un pueblo más fuerte y unido.



DM, CANA CHAPETON

22/11/2023

Empleados de la Junta Municipal de Cana Chapetón Lideran Jornadas de Limpieza Exitosas



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -Con un espíritu de compromiso comunitario, los empleados de la Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez, llevaron a

cabo durante el mes de noviembre jornadas de limpieza que resultaron exitosas. Esta iniciativa refleja el compromiso de la municipalidad con la mejora del entorno y la calidad de vida de los residentes.

Empleados del área de limpieza se unieron voluntariamente para participar activamente en las jornadas de limpieza, demostrando un fuerte sentido de responsabilidad y amor por su comunidad.

Las jornadas abarcaron diferentes áreas del distrito, incluyendo parques, calles y zonas públicas. La variedad de lugares atendidos responde a la visión integral de la Junta Municipal para mantener un entorno limpio y agradable.

Las autoridades de la Junta, desean de vez en cuando grupos, juntas de vecinos, comunitarios se sumen con entusiasmo a estas jornadas, para así fortalecer la colaboración entre los empleados municipales y los residentes.

La alcaldesa, expresó estar orgullosa del compromiso demostrado por los empleados durante estas jornadas de limpieza. Su dedicación y esfuerzo son esenciales para construir una Cana Chapetón más limpia y vibrante. Más adelante, cómo es costumbre se estarán expandiendo a los demás sectores las jornadas de limpieza. De igual forma, solicitó muy amablemente a cada ciudadano a respetar y cuidar el medio ambiente.



DM, CANA CHAPETON

26/08/2023

Junta Municipal de Cana Chapetón Mejora y Acondiciona el Vertedero del Distrito.



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -a finales de noviembre, la Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, se complace en anunciar el exitoso proyecto de mejoras y acondicionamiento del vertedero del distrito. Esta iniciativa, refleja el compromiso de la

administración municipal con el manejo responsable de los desechos y la promoción de un entorno más saludable para todos los residentes.

Se incorporaron prácticas más sostenibles, la creación de áreas específicas para desechos reciclables y la implementación de medidas para reducir la contaminación ambiental. Se implementaron medidas para controlar los olores y reducir la posible contaminación del aire, mejorando así la calidad del entorno circundante.

Esta actualización del vertedero no solo contribuye al bienestar ambiental, sino que también ofrece beneficios directos a la salud y calidad de vida de los residentes de Cana Chapetón. Además, fomenta la conciencia ambiental y promueve un manejo responsable de los desechos.

La Junta Municipal de Cana Chapetón, reafirma su compromiso continuo con la gestión ambiental sostenible. Se planean futuras iniciativas para seguir mejorando las condiciones del vertedero y para fortalecer las prácticas de reciclaje y reducción de residuos en toda la comunidad.

La directora de la Junta, solicitó con la amabilidad y el respeto que la caracteriza, la colaboración de cada residente, de todas las entidades, empresas, para que contribuyan a cuidar el medio ambiente, a depositar de manera correcta los desechos, a crear conciencia, para juntos poder lograr un pueblo más limpio y sostenible.



DM, CANA CHAPETON

26/11/2023

Éxito Rotundo: Junta Municipal Inaugura Parque de Recreación en La Reforma.



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. — La Junta Municipal, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, finalizando el mes de noviembre, celebró con éxito la inauguración del esperado Parque de Recreación en La Reforma. Este proyecto, fruto del esfuerzo colectivo y la visión de la comunidad, representa un hito significativo para el distrito de Cana Chapetón.

Residentes de La Reforma y comunidades cercanas se congregaron en gran número para participar en la ceremonia de inauguración, demostrando un fuerte apoyo y entusiasmo.

El parque cuenta con instalaciones modernas que incluyen zonas de juegos, áreas verdes y espacios de descanso, diseñadas para brindar opciones de recreación para todas las edades.

La directora de la Junta Municipal ofreció un discurso inspirador, resaltando la importancia del parque como un espacio de encuentro y disfrute para todos.

“La inauguración del Parque de Recreación en La Reforma marca un logro significativo. Este espacio es el resultado del trabajo, esfuerzo y dedicación. Refleja el cumplimiento de las peticiones realizadas por cada sector, dentro de las asambleas participativas. Esperamos que este parque enriquezca la calidad de vida de nuestros residentes.”